

# *Fortalecen vuelos semanales entre Francia y Cuba*

---



La Habana, 25 dic (RHC) Cuba y Francia fortalecen la conexión aérea en la actual temporada alta del turismo con la llegada de un vuelo de la aerolínea francesa Corsair International al aeropuerto Abel Santamaría en la provincia de Villa Clara.

El vuelo semanal es operado por una flota, con breve escala en La Habana, hasta llegar a Santa Clara, desde donde regresa a la capital francesa.

Medios de prensa local destacan que la nueva ruta beneficiará el desarrollo del turismo y los intercambios entre la nación europea y caribeña.

El director de la aerolínea francesa en el Caribe, Samuel Vivares, expresó que la compañía pretende extenderse en Cuba pues constituye un destino turístico importante. (Fuente/ACN)



**Radio Habana Cuba**